



Leichte Sprache

Leutkircher spielten Rumpel-Stilzchen

Menschen mit Einschränkungen haben Theater gespielt.
Das war in der Evangelischen Kirche in Leutkirch.
Sie spielten das Märchen Rumpel-Stilzchen.
Jeder hat seinen Teil sehr lebendig gespielt.
Lara-Marie Steible hat das Stück mit ihnen entwickelt.
Sie macht eine Ausbildung im Haus St. Katharina.
Bald ist sie Heilerziehungs-Pflegerin.
Das Theater ist ein Teil von ihrer Ausbildung.
Sie hat die Note 1 für das Projekt bekommen.
Sie freut sich und ist stolz auf die Theater-Spielenden.

